

Protokoll 18. EFA-Präsidiumssitzung (Periode 2022-2024)

08. Juli 2024, 19:00 online via Teams

TeilnehmerInnen: F. Giori, J. Albrecht, P. Riedl, C. Hagen, A. Steinbauer, J. Einsiedler, J. Gasse, U. Schneider (Gast)

Entschuldigt: U. Meiners, S. Koyen, G. Zeller

Tagesordnungspunkte

1. Begrüßung & Protokoll der 17. EFA-Präsidiumssitzung vom 16.05.2024

Protokoll vom 16.05.2024 wird bestätigt und an J. Gasse verdankt.

2. Mitteilungen

2.1. Zukunftsprojekt „One Faustball“ (Faustball Deutschland)

Es fanden AGr-Sitzungen (T. Woitag, Ch. Oberlehner, H. Dinnböck, F. Giori) statt. Projekt hat sich zeitlich verzögert und soll im August 2024 fortgesetzt werden.

2.2. IFA: Antwort IFA betr. WG-Qualifikation, IFA Rücktritt Finanzchef/Auswirkungen

Antwort durch die IFA an Armin Runer, die EFA war im CC. Die EFA versteht die Antwort, sieht jedoch bezüglich Veränderung der Qualifikationskriterien im laufenden Wettbewerbsverfahren eine unsportliche Massnahme. Diese wurde jedoch nur indirekt durch die IFA beeinflusst, da sich für den Faustballsport auch die Teilnahmeberechtigungen geändert haben (neu Männer 8 Teams und neu Frauen 8 Teams).

IFA meldet den sofortigen Rücktritt ihres Finanzchefs Franz Peter Iten. Über das finanzielle Ergebnis der WM Männer 2023 sind verschiedene Meldungen bekannt geworden. In diesem Zusammenhang hat die IFA und einzelne Präsidiumsmitglieder verschiedene Darlehen gewährt. J. Verleger hat die IFA-Revisoren mit der Prüfung der Finanzlage der IFA beauftragt. Zum heutigen Zeitpunkt sieht das EFA-Präsidium keinen Handlungsbedarf und wartet die Ergebnisse ab.

3. Einladung 3. Ord. EFA-Kongress vom 21.08.2024 in Frauenfeld gemäß Traktandenliste, div. Vorbereitungen inkl. Berichte u.a.m.

Wir erfüllen die Satzungen, es sind keine Änderungsanträge bzw. Wahlvorschläge eingegangen. Der 3. Kongress und die Traktandenliste entsprechen der Satzungsliste. Die Einladungen müssen bis 25.07.24 ausgesendet und Teilnahme-Anmeldungen müssen bis 05.08.2024 eingegangen sein. Anforderungen an den Raum müssen F. Giori und J. Gasse an Florian Süss vorab senden.

Aufgrund der Anmeldungen muss eine Präsenzliste vorbereitet werden.

Der Kongressraum und der EFA-Empfangsraum müssen mit den Fahnen inkl. EFA bestückt werden.

Protokoll von 2022 müssen wir vor Ort haben (U. Meiners), dieses in die Cloud zu stellen.

Jahresberichte Präsident, Vors. Sport und Öffentlichkeitsarbeit (gemäss letzter Vorlage). Berichte werden nicht versandt, sondern am Kongress in Papierform aufgelegt.

Finanz- und Revisionsberichte (zwei Jahre) muss am 25.07. mit versendet werden.

Wahlleiter braucht eine Liste mit den Wahlvorschlägen.

Die „Neuen“ kurz (sich) vorstellen.

Umfrageergebnisse → Änderungsvorschläge

U21 weiblich ab 2025, ab 3 Mannschaftsmeldungen als Euro, bei 2 Teams eingebettetes Länderspiel.

Terminkalender

Budget 2024/25 vorstellen

Auszeichnungen (Verdankungen) → H. Maus, U. Iwersen, M. Knodel | Goldene EFA-Nadel → R. Fehle, G. Meran, R. Mähr, S. Koyen | Ehrenmitgliedschaft → Petr Riedl und Ulrich Meiners.

Die EFA-Gold-Auszeichnung (bisher noch nicht vorhanden, jedoch in der Ehrungsordnung vorgesehen) wird durch F. Giori beschafft.

Im Anschluss an den Kongress findet der EFA-Empfang für den Kongress und die EM-Männer 2024 statt. Zusätzlich zu den Kongressteilnehmenden werden pro teilnehmende Nation eine Zweierdelegation eingeladen (Einladung an teilnehmende Nationen).

4. EFA-Wettbewerbe

4.1. Champions Cup Women's & Men's, Hochburg-Ach AUT, 06.-07.07.2024

Alles top. Mega Leistung des Veranstalters. Wenige kleine Punkte (Bankett ist Samstag sinnvoller, so wie es am Ende auch war), ggf. mehr als 4 Schiedsrichter und eine Zuschauer-Kamera sind denkbare Anpassungen.

4.2. U21 Men's European Championship, Jona SUI, 02.-03.08.2024

Alles vorbereitet, die Veranstaltung kann kommen. Danke an A. Steinbauer

4.3. Jugendeuropa Pokal, Widnau SUI, 05.-06.10.24, Ausrichter 2025, Reglementanpassungen

Alles läuft den Erwartungen entsprechend. Nach Zu- und Absagen weiterhin 58 Teams. Es müssen demnächst die SchiedsrichterInnen abgefragt werden.

Reglementsänderungen per 2025 müssen vorbereitet werden (n. Sitzung).

5. European Championships Men's, Frauenfeld SUI, 21-24.08.2024

Spielplan muss noch in Faustball.com finalisiert werden. Sonst sind alle sportlichen und administrativen Dinge geklärt, bzw. laufen nach Plan.

6. EFA-Terminkalender 2024-2027, Aktualisierung

Für die Austragung des JEP 2026 ist Kärnten (Weltjugendspiele) nicht mehr im Gespräch.

7. Vereinbarung Frauen EM 2026 mit Swiss Faustball

Entwurf Angenommen/Verabschiedet.

8. Ergänzungen Pflichtenheft und Reglement U21 Frauen EM

pendent

9. Umfrage EFA + IFA Termindichte und Anzahl Wettbewerbe

Aussendung zum 12.07. an alle Aktiven und ca. am 16.07. an alle Fans („Faustballberührten“) und Rücklauf bis 05.08.2024. J. Gasse erstellt mit U. Meiners eine Liste aller CC-Teamverantwortlichen und der Nationalmannschaftsverantwortlichen der DACH-Länder um in erster Instanz diese zu erreichen.

**10. Bewerbung FD (STV Calw) Ausrichtung Champions Cup Indoor Männer
04./05.2025**

Angenommen, der Wettbewerb wird an Faustball Deutschland vergeben.

11. Verschiedenes / Pendenzen

Am 21.08. um 10:30 Uhr im OK-Büro.

Präsidiumssitzungen, 21.08. 10.30 Uhr + Kongress 13.00 Uhr, 07.10./02.12.2024

Invitation 18th EFA Executive Committee Meeting (Period 2022-2024) **July 8th, 2024, 07:00 p.m., online via Teams**

Participants: F. Giori, J. Albrecht, P. Riedl, C. Hagen, A. Steinbauer, J. Einsiedler, J. Gasse, U. Schneider (Guest)

Excused: U. Meiners, S. Koyen, G. Zeller

Agenda Items

1. Welcome & minutes of the 17th EFA Presidium meeting of 16.05.2024

Minutes of 16.05.2024 are confirmed, thanks to J. Gasse.

2. Announcements

2.1. Future project "One Fistball" (Fistball Germany)

Working group meetings were held (T. Voitag, Ch. Oberlehner, H. Dinnböck, F. Giori). Project has been delayed and is to be continued in August 2024.

2.2. IFA: IFA response regarding WG qualification, IFA resignation of CFO/impacts

Reply from the IFA to Armin Runer, the EFA was in the CC. The EFA understands the answer, but considers the change in the qualification criteria in the current competition procedure to be an unsportsmanlike measure. However, this was only indirectly influenced by the IFA, as the eligibility criteria for fistball have also changed (now 8 teams for men and 8 teams for women).

IFA announces the immediate resignation of its CFO Franz Peter Iten. Various reports have become known about the financial outcome of the 2023 Men's World Championships. In this context, IFA and individual members of the Executive Committee have granted various loans. J. Verleger has commissioned the IFA auditors to audit the IFA's financial situation. At the present time, the EFA Executive Committee sees no need for action and is awaiting the results.

3. invitation to the 3rd Ordinary EFA Congress on 21.08.2024 in Frauenfeld according to the agenda, various preparations incl. reports, etc.

We comply with the Articles of Association, no amendments or election proposals have been received. The 3rd Congress and the agenda correspond to the list in the Articles of Association. The invitations must be sent out by 25.07.24 and registrations for participation must be received by 05.08.2024. F. Giori and J. Gasse must send room requirements to Florian Süss in advance.

An attendance list must be prepared based on the registrations.

The congress room and the EFA reception room must be equipped with the flags incl. EFA flag.

We must have the 2022 minutes on site (U. Meiners) to put them in the cloud.

Annual reports President, Chairman Sport and Public Relations (as per last submission). Reports will not be sent out, but will be available in paper form at the Congress.

Financial and audit reports (two years) must also be sent out on 25.07.

Election officer needs a list of nominations.

Briefly introduce the “newcomers”.

Survey results → Proposed changes

U21 female from 2025, minimum 3 teams to call it a Euro, with 2 teams embedded international match.

Schedule

Present 2024/25 budget

Awards (acknowledgements) → H. Maus, U. Iwersen, M. Knodel | Golden EFA pin → R. Fehle, G. Meran, R. Mähr, S. Koyen | Honorary membership → Petr Riedl and Ulrich Meiners.

The EFA Gold Award (not yet available, but provided for in the Rules of Honor) will be procured by F. Giori.

The EFA reception for the Congress and the European Championship Men 2024 will take place after the Congress. In addition to the congress participants, one delegation of two per participating nation will be invited (invitation to participating nations).

4. EFA Competitions

4.1. Champions Cup Women's & Men's, Hochburg-Ach AUT, 06.-07.07.2024

Everything was great. Mega performance by the organizer. A few small points (banquet makes more sense on Saturday, as it was in the end), possibly more than 4 referees and a spectator camera are conceivable adjustments

4.2. U21 Men's European Championship, Jona SUI, 02.-03.08.2024

Everything is ready for the event. Thanks to A. Steinbauer.

4.3. European Youth Cup, Widnau SUI, 05.-06.10.24, host 2025, adjustments to the regulations

Everything is going according to expectations. After additions and cancellations, there are still 58 teams. The referees must be asked soon (J. Gasse).

Changes to the regulations for 2025 must be prepared (after meeting).

5. European Championships Men's, Frauenfeld SUI, 21-24.08.2024

Schedule still needs to be finalized in Faustball.com. Otherwise, all sporting and administrative matters have been clarified and are going according to plan.

6. EFA calendar 2024-2027, update

Carinthia (World Youth Games) is no longer being considered to host the JEP 2026.

7. agreement Women's European Championships 2026 with Swiss Fistball

Draft accepted.

8. additions to the specifications and regulations for the U21 Women's EC

pendent

9. survey EFA + IFA date density and number of competitions

Will be send out on 12.07. to all active players and approx. on 16.07. to all fans ("fistball enthusiasts") and should be answered by 05.08.2024. J. Gasse and U. Meiners compile a list of all CC team managers and the national team managers of the DACH countries in order to reach them in the first instance.

10. application FD (STV Calw) to host Champions Cup Indoor Men 04/05/2025

Accepted, the competition is awarded to Fistball Germany.

11. pending issues / miscellaneous

Presidium meetings, 21.08. 10.30 a.m. + Congress 13.00 p.m., 07.10./02.12.2024.